



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 15 décembre 2023

### Cadeaux de Noël : pensez aux produits de la ruche !

*Pour être certains d'offrir du miel local et de qualité à Noël, les consommateurs d'Auvergne-Rhône-Alpes peuvent s'appuyer sur [www.lerucherducoin.fr](http://www.lerucherducoin.fr) : un site internet doté d'une carte interactive qui localise des apiculteurs et apicultrices professionnels de la région et répertorie leurs points de vente.*

#### Acheter du miel et des produits de la ruche en confiance : une demande des consommateurs

Thibault Mercier, apiculteur professionnel en Savoie témoigne : "Le miel importé occupe une place importante dans les rayons des supermarchés et parfois même sur les marchés. Il n'est pas toujours facile pour les consommateurs de s'y retrouver. Pour les guider, nous avons conçu le site [www.lerucherducoin.fr](http://www.lerucherducoin.fr)".

#### Le rucher du coin : une sélection de bonnes adresses et des promesses

Acheter du miel et des produits de la ruche à un apiculteur ou une apicultrice référencé sur [www.lerucherducoin.fr](http://www.lerucherducoin.fr), c'est l'assurance de :

- Découvrir des produits uniques issus de la diversité florale de nos paysages
- Se fournir auprès de professionnels de l'apiculture engagés pour des pratiques transparentes et conformes aux réglementations
- Soutenir l'économie locale

#### Les apiculteurs et apicultrices de métier ont un savoir-faire unique

Offrir des espaces de butinage riches pour leurs abeilles et s'adapter au changement climatique sont désormais des fondamentaux pour continuer à vivre de ce métier. Les apiculteurs et apicultrices de la région ont à cœur de proposer des produits de la ruche authentiques et sains, dont la qualité est contrôlée à différentes étapes de la production.

#### Miels et produits de la ruches locaux au pied du sapin, l'assurance de faire plaisir à tous

Les curieux seront heureux de recevoir un coffret de miels régionaux. Les gourmands se délecteront par exemple de nougat, de bonbons au miel, ou de pain d'épices moelleux. Pour ceux qui souhaitent prendre soin de leurs proches avec des produits naturels, rien de tel que le pollen, la propolis ou la gelée royale : des produits élaborés par les abeilles pour assurer leur pleine santé.

L'ADA AURA est une association dédiée au développement de l'apiculture sur le territoire Auvergne-Rhône-Alpes créée en 1992, elle compte aujourd'hui plus de 350 adhérents et adhérentes. Elle accompagne les apiculteurs et apicultrices dans leur métier et leurs projets. Le développement du Rucher du Coin a bénéficié du soutien financier de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, de l'Union Européenne, de CNR, et des adhérents et adhérentes de l'ADA AURA.

Chargée de communication  
de l'ADA AURA  
06 95 45 26 21  
[lerucherducoin@ada-aura.org](mailto:lerucherducoin@ada-aura.org)



## ADA AURA

[contact@ada-aura.org](mailto:contact@ada-aura.org)

Chambre Régionale d'Agriculture,  
9, allée Pierre de Fermat, 63170 AUBIERE

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit dans notre fichier presse

[View in browser](#) | [Unsubscribe](#)

Envoyé avec  
**Brevo**

### Ils soutiennent nos actions de communication

Action réalisée avec le soutien financier de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, de l'Union Européenne (FEAGA) et des cotisations de nos adhérents.

